

Der Kurpark wurde erweitert

Ein neues Highlight in Bad Wörishofen

BAD WÖRISHOFEN. **Feierstimmung in Bad Wörishofen: Zum großen Kurparkfest kamen Tausende Besucher. "Es passt heute alles," sagte Bürgermeister Klaus Holetschek. "Bei tropischen Temperaturen feierten die Besucher bis weit in die Nacht.**

Auftakt zum diesjährigen Kurparkfest, das gemeinsam von der Stadt und dem Verein Kur- und Wirtschaft

veranstaltet wurde, war die Einweihung des neuen Kurparkteils. Südlich an den bestehenden Parkteil fügt sich das 30.000 m² große Gelände an.

Vielumjubelt waren beim Fest die farbigen Wasserspiele im neuen Kurparkteil. Zu sphärischer Musik zeigten Feuerwehrleute aus Verden unglaubliche Effekte mit Wasser und Licht.

SEITE 13



Beeindruckende Farb- Wasserspiele waren der Höhepunkt des diesjährigen Kurparkfestes. Foto: Christian Schneider